

災害時の避難所にもなる 学校体育館にエアコン設置を

温暖化で猛暑続き

連日の猛暑が続き、豪雨も頻繁に起こっています。コロナ第7波や、子どもの熱中症が心配です。体育館にエアコン設置をと全国で運動が起こっています。

学校体育館は、災害発生時に地域の避難所としても利用されます。一方で、既存体育館の多くは断熱性能が確保されておらず、冷暖房効率が悪いことが課題となっております。

名古屋、刈谷、みよしで設置

刈谷市は、市内全15小学校の体育館空調設備整備を計画、工事は23年度に完成予定。

みよし市は4中学校の屋内運動場で設置を計画。名古屋市は、市立中学校全111校と特別支援学校全6校に令和3年度から5年度にかけて、すべての中学校・特別支援学校の体育館エアコン設置の取り組みを本格的に進める。初年度となる二〇二一年度は、一部校の取り付け工事設計費用として、当初予算案に一億三四四万を盛り込んだ。二三年度中に全校で設置を終える予定だ。実施設計大規模改造（空調（冷暖房設備）整備）事業（学校施設環境改善交付金）

文科省も空調推進

文部科学省としては、体育館本体の建替えや全面的な改修工事に併せ、断熱性能を確保した上で空調を設置するなど、各地方公共団体においても対策をと補助対象にしています。

1. 趣旨 児童・生徒及び教職員等が使用する全ての部屋（理科室等の特別教室や屋内運動場、学校給食施設を含む）を対象とし、その空調（冷暖房設備）の設置に要する経費の一部に国庫補助を行う。

2. 算定割合 1/3（財政力指数1.00超の地方公共団体は2/7）
※ 下限額 400万円 上限額 2億円

碧南市も省エネとエアコンを

先の国会では「省エネ法」も改正されました。表のように古い体育館がほとんどです。省エネと合わせ、体育館へのエアコン設置を求めましょう。



旧統一協会の害悪今も!!

被害総額、年間37億円超え

高額なつぼや印鑑、数珠や人参エキス。相談されたものだけで被害金額は年間で37億円超、実際はさらに大きいとみられる一

以前、赤濱新聞に載った靈感商法の記事です。全国灵感商法対策弁護士連絡会が調べたもので「資産家の女性が突然家を出て所在不明になる事件が目立っている」との報告も。巨額の被害は今も起きています。

集団結婚式・灵感商法

正体隠しの布教、洗脳による信者の取り込み、先祖のたたりなどと不安をあおって高額商品を売りつける灵感商法。そして教祖が決めた相手と結ばれる集団結婚式。統一協会は謀略的で反社会的な組織として知られてきました。

銃撃事件でクローズアップ

名称を変えた、その団体が安倍元首相の銃撃死亡事件でクローズアップされています。山上徹也容疑者が「（母が入会した）宗教団体に恨みをもっていた」と供述したとされ、その母が旧統一協会（世界平和統一家庭連合）の会員であることがわかりました。

家庭破壊を把握しながら

旧統一協会の会長が会見で明らかにしたもので 容疑者の家庭が破たんしていたことも把握していたといえます。すでに母親は自宅を売り、破産宣告を受けていたとの報道もあります。

自民党が別動隊として利用

安倍元首相は昨年9月の旧統一協会系の集会にビデオメッセージを寄せ、月刊誌の表紙に何度も掲載されてきました。これまで自民党は反共組織の統一協会＝勝共連合を別動隊として利用してきました。安倍元首相をはじめ、今も関係ある国会議員は少なくありません。ほんらい政治がかかわってはいけない、人々を不幸に突き落とす団体にもかかわらず。

碧南市の小中学校体育館

		建設年度	経過年数
小学校	新川	H 7	27年
	中央	S 5 2	44年
	大浜	H 1 8	16年
	棚尾	H 2 2	12年
	日進	S 4 9	48年
	鷺塚	S 5 3	43年
	西端	S 4 8	49年
中学校	新川	H 1 5	19年
	(柔剣道)	S 6 1	35年
	中央	S 6 0	37年
	南	S 5 8	38年
	東	S 5 7	40年
	(柔剣道)	S 6 2	34年
	西端	S 5 6	41年
	(柔剣道)	S 6 3	33年

社会の変革は「選挙と議会」を通じて一步一步

どんな改革の一步も、選挙で示された国民多数の意思ですすむ——綱領で決めた大方針です。いまだけでなく将来、社会主義・共産主義にふみだす場合も、決して曲げることはありません。

発達した資本主義国で「暴力革命」ありえない

日本は、自由と民主主義、議会制度が発達した国です。社会の改革に暴力などまったく必要ありません。あるとすれば軍国主義やファシズムなど、国民主権を壊す政権からの暴力です。

そもそも共産主義は「暴力の根絶」をめざす

だれもが自由に生き、自分の可能性を全面的にひきだし、花ひらかせる——これが共産主義の目標です。いっさいの抑圧と暴力、人による人の搾取をなくすことをめざすのが共産主義です。



日本共産党は、党をつくって100年 反戦平和、主権在民を まっすぐつらぬく党です

**日本共産党は、今年で
党創立100年をむかえます。**

戦前から一つの名前で通してきた政党は日本共産党だけです。それは、戦前、日本共産党以外のすべての政党がみずから解散、「大政翼賛会」に合流して侵略戦争を推進し、戦後に同じ名前で再出発できなかったからです。

「反戦平和」「主権在民」

日本共産党が、命がけでつらぬいた主張は、いまの日本国憲法に実りました。

いままた戦前を思わせる、平和と憲法を壊す「翼賛政治」の危険が生まれています。こういうとき、どんな逆流にも正面から立ちむかう日本共産党の躍進こそ、平和とくらしを救うもっともたしかかな力となります。

被害者弁護士が抗議文を

この動きに強い危機感を示したのが、旧統一協会の被害者救済に取り組む全国霊感商法対策弁護士連絡会（全国弁連）でした。安倍氏あてに公開抗議文を送付し、旧統一協会が問題のない団体だという「お墨付き」を与え、新たな被害を生むなど「今後、日本社会に深刻な悪影響をもたらす」と警鐘を鳴らしました。

しかし、安倍氏の国会事務所は受け取りを拒否。山口県内にある地元事務所の返答もなかったといいます。

日本共産党碧南市議会議員団のホームページを
ごらんください。

安倍元首相と旧統一協会系の 関係 行事に祝電・メッセージ

安倍晋三元首相が銃撃された事件で、山上徹也容疑者（41）＝殺人容疑で逮捕＝は、旧統一協会（世界平和統一家庭連合）信者の母親が「多額の寄付をして破産させられた」と供述しています。山上容疑者は、安倍氏が旧統一協会とつながっていると考えて犯行を計画したとされます。安倍氏と旧統一協会にどんな関わりがあったのか。

旧統一協会と一体で、共産主義を敵視する政治団体「国際勝共連合」が全国的に反共謀略宣伝を展開してきた歴史があり、現在も自民党など右派の政治家と結び付いています。その中でも、旧統一協会系の団体との親密さが目立っていた国会議員が安倍元首相でした。赤旗新聞は2006年6月25日付で、統一協会系の「天宙平和連合」（UPF）が全国各地で開いた集団結婚を兼ねた大会（同年5月）に、安倍氏が官房長官の肩書で「祝電」を送った事実を報じました。

「祝電をいただいた国会議員」として福岡や広島の会場で紹介されました。

**戦争法廃止改憲許すな
へきなん 19行動**

8月19日（金曜日）
午前11時～12時 プラゴ碧南東店
東浦町6-17（日進小学校南）

（写真）旧統一協会系の月刊誌『世界思想』には、安倍晋三元首相の写真が何度も表紙に使われています



日本共産党碧南市委員会





市議会議員 市議会議員 市民運動部長
山口はるみ 岡本守正 磯貝明彦
☎42-8940 ☎41-5357 ☎48-2718
三度山町 2-70-4 笹山町 6-29 若松町 3-253